

LE PARC JEAN-DRAPEAU FÊTE SON 150^E ANNIVERSAIRE

Montréal, le 9 février 2024 – C'est avec beaucoup d'enthousiasme que le parc Jean-Drapeau célèbre cette année son 150^e anniversaire. Le 9 février 1874, le gouvernement canadien accordait à la Ville de Montréal le droit de convertir une partie de l'île Ste-Hélène en espace public pour en faire le premier grand parc public de la métropole. Depuis, ce lieu unique au cœur du fleuve occupe une place importante dans le cœur des Montréalais et des Montréalaises, créant des expériences vibrantes et enrichissantes pour les visiteurs d'ici et d'ailleurs.

Pour souligner cette année marquante dans l'histoire du plus grand parc insulaire de Montréal, la Société du parc Jean-Drapeau (SPJD) propose une programmation festive et diversifiée, développée en collaboration avec des partenaires clés. À différents moments durant l'année, des événements inédits de grande envergure seront déployés, invitant les visiteurs à vivre le plein de potentiel de ce lieu incomparable. Ces festivités viendront s'ajouter à l'offre habituelle du Parc, notamment les activités hivernales qui se dérouleront jusqu'au 10 mars prochain.

L'éclipse du siècle est le premier événement phare de cette programmation spéciale, qui aura lieu le 8 avril prochain en partenariat avec le Planétarium d'Espace pour la vie. Une ambiance musicale, des animations éducatives ainsi que des artistes et des invités de renom attendent les participants pour accompagner l'observation de ce phénomène astronomique grandiose, qui sera particulièrement spectaculaire à partir du parc Jean-Drapeau en raison des nombreux points de vue dégagés et d'une vue incomparable sur le fleuve et la ville.

« C'est sous le signe de l'audace que s'est développé le premier grand parc public de Montréal. Aujourd'hui, cette célébration historique s'inscrit dans une transformation ambitieuse de nos espaces et de nos installations, alors que plusieurs travaux et grands projets de développement seront déployés dans le cadre du 150° anniversaire, dont celui de la réhabilitation de la Place des Nations. En valorisant son riche patrimoine culturel, naturel et bâti, nous construisons le parc Jean-Drapeau de demain pour en faire une destination de premier plan et une source de grande fierté pour les Montréalais et les Montréalaises », a déclaré Mme Véronique Doucet, directrice générale de la Société du parc Jean-Drapeau.

« Avec ses événements de grande envergure et ses installations de calibre international, le Parc invite les visiteurs aux sensations fortes et au dépassement de soi; mais il s'agit aussi d'un refuge vert au cœur du fleuve Saint-Laurent avec une vue imprenable sur la métropole, offrant des moments de tranquillité et d'exploration de la nature urbaine. Le 150e anniversaire du parc Jean-Drapeau représente une occasion



unique pour les visiteurs de découvrir les multiples facettes de ce parc emblématique de Montréal et de s'approprier ses espaces pour toujours », a ajouté M. Karel Mayrand, président du conseil d'administration de la Société du parc Jean-Drapeau.

Pour en savoir plus sur le 150^e anniversaire du Parc et pour rester à l'affût des festivités, visitez le parcjeandrapeau.com.

À propos de la Société du parc Jean-Drapeau

La Société du parc Jean-Drapeau a pour mission de conserver, d'aménager, de mettre en valeur et de développer ce grand parc urbain public, qui fête cette année ses 150 ans. Pour l'occasion, une programmation festive et diversifiée sera proposée tout au long de l'année, alors que plusieurs grands projets de réhabilitation et de réaménagement seront déployés dans le cadre de sa transformation. Offrant une expérience inédite à ses visiteurs ainsi qu'une diversité de paysages et d'installations, cette démarche audacieuse permettra de réaliser le plein potentiel de ce lieu inégalé pour faire du parc Jean-Drapeau un des parcs les plus emblématiques à l'échelle mondiale.

-30-

Renseignements:

Jessica Gaulin Conseillère séniore, communications (514) 242-5794 jgaulin@parcjeandrapeau.com